

## 米工 MAKERS

米工通信 第303号 令和6年9月3日 鳥取県立米子工業高等学校

2年生は明白から研修旅行です。修学旅行ではなく研修旅行と呼ぶのはなぜでしょうか。

## 幸せの仕掛を見つけよう!

文字どおり、研修が首節です。ものづくりの境場やものづくりの対象物を視察 し、首頃のものづくりの学びを深めるための旅行です。

工場等の覚覚もしますが、谐さんが一番楽しみにしているのはUSJですよね。どのアトラクションに行くのか、どんなイベントに参加するのか、下調べをして準備をしていることと思います。しっかりとUSJを楽しめることと思いますが、実はUSJも研修先です。



USJは楽場者に夢を与えてくれます。幸せな時間を提供してくれます。管さんも十分満してください。ただ、単純に楽しむだけではこれまでの皆さんと同じで、サービスを受ける側の視点です。管さんは工業高校を卒業し、ものづくりの知識と技術で世の中の人々を幸せにすることが使命です。夢や幸せを提供する側の視点で見てみると、USJには人を幸せにする仕掛が山のようにあるはずです。それだから楽しいのです。

ワクワクするアトラクションの仕掛はどんな機構になっているのか。 大きな電力を党定して供給したり、節電の仕掛はどうなっているのか。 情報をどのように伝えたり、アトラクションを制御する仕掛はどうなっているのか。 環境資荷の大きな施設で環境への配慮を行う仕掛はどうなっているのか。 街道 みや建物に没入感や協場感をどのような仕掛で生み出しているのか。 通路の高低差やつくりは何を意図した仕掛なのか。 着さんの専門性でUSJを見て、仕掛ける側の意図を推測してみましょう。



今年は2日 首にUSJへ行きますので、今までよりUSJでの滞在時間が増えます。これは昨年の研修後のアンケートでの要望を反映させたものです。3年生に感謝して、研修の場としてのUSJを時間いっぱい楽しんでください。そして工場や構造物にも幸せをつくるためにどのような仕掛や取組があるのか学んできてください。

できょう まつかわ あきょし 校長 松川 明義

ぎょうじょてい 【行事予定】

4日(水): 1年生環境教育講演会

4日(水)~ 6日(金): 2年生研修旅行

しゅうまっ たいかい せんばんぶもん 週末の大会 ものづくりコンテスト中国大会(旋盤部門)

